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ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ

РАЦИОНАЛИЗАЦИИ СТРУКТУРЫ ЭКОНОМИКИ РЕГИОНА

А.А. АЛАЧЕВА, М.Ю. ИСМАИЛОВ, И.К. ГУБАШИЕВА

В статье предпринята попытка обсуждения вопроса об обосновании направления рационализации структуры отраслей экономики КБР путем развития отрасли рекреации как отрасли специализации КБР. Отмечается тот факт, что выбор приоритетной сферы деятельности, отрасли специализации не говорит об остановке развития других отраслей, не связанных напрямую с рекреацией. Наоборот, целесообразно проведение постоянного мониторинга по выявлению новых точек роста, способных увеличить динамику социально-экономического развития. 

THE BASIC DIRECTIONS

OF RATIONALIZATION OF THE  STRUCTURE OF REGION’S ECONOMY 

A.A. ALACHEVA, M.Y. ISMAILOV, I.K. GUBASHIEVA
In this article the authors undertake an  attempt to discuss a problem of  substantiation of a direction of rationalization of structure of branches of  KBR economy by development of recreation as a  branch  of specialization of KBR. That fact that the choice of this prior field of activity as a branch of specialization does not mean cancellation of other branches not connected directly with  recreation activities. On the contrary, constant monitoring for revealing  new points of the growth, capable to increase the dynamics of social and economic development is  expedient.
Ключевые слова: рационализация структуры экономики, отраслевая специализация, точки роста, динамика социально-экономического развития, абсолютное преимущество, относительное преимущество

Keywords: rationalization of structure of economy, branch specialization, growth points, dynamics of social and economic development, absolute advantage, relative advantage
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НЕКОТОРЫЕ ВОПРОСЫ

ФОРМИРОВАНИЯ СИСТЕМЫ НАЛОГОВЫХ ОТНОШЕНИЙ

В РАМКАХ МЕЖГОСУДАРСТВЕННОГО ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ
В.А. АРСЕНЬЕВА

В статье проанализированы проблемы формирования эффективного механизма налогообложения в рамках межгосударственного взаимодействия, показаны возможные направления гармонизации национальных налоговых систем и налоговой политики на межгосударственном уровне.

FORMING OF TAX RELATIONS SYSTEM

WITHIN THE FRAMEWORK OF INTERSTATE COOPERATION

V.A. ARSENYEVA

This article analyses the problems of effective taxation forming within the framework of inter-state cooperation, shows possible directions of harmonization of national tax systems and  taxation policy on an interstate level.

Ключевые слова: унификация, гармонизация, налогообложение, межгосударственный, эффективность, администрирование.

Key words: unification, harmonization, taxation, inter-state, efficiency, managing.
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СТАТИСТИЧЕСКАЯ ОЦЕНКА

СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИХ АСПЕКТОВ ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ РЫНКА ТРУДА

В КАБАРДИНО-БАЛКАРСКОЙ РЕСПУБЛИКЕ

Л.З. Гукежева, К.З. Азаматова

Обоснована актуальность рынка труда в условиях традиционно трудоизбыточного, малоземельного региона. Дана характеристика состояния, тенденций развития проблемы. Сформулированы факторы, влияющие на доходы, динамику экономически активного населения, уровень безработицы. Выделена значимость последовательной реструктуризации занятости в соответствии с динамикой рыночного сектора экономики и развития рынков труда с учетом региональных особенностей.

STATISTICAL ASSESSMENT OF THE SOCIAL ECONOMIC ASPECTS OF THE FUNCTIONING OF THE LABOR MARKET 

IN KABARDIN-BALKAR REPUBLIC

L.Z. GUKEZHEVA, K.Z. AZAMATOVA

Relevance of labor-market in conditions of traditionally labor-excess region  having insufficient land is substantiated. Condition and tendencies of development of this problem are characterized. Factors influencing the income, dynamics of economically active population and unemployment level are formulated. Importance of consequent conversion of employment in accordance with dynamics of market sector of economics and development of labor-markets taking into consideration regional peculiar properties is highlighted.

Ключевые слова: рынок труда, экономически активное население, занятые, безработные, высокая трудоизбыточность.

Keywords: labor-market, economically active population, employed, unemployed, high labor superfluity.
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СРАВНИТЕЛЬНЫЙ АНАЛИЗ

ЭФФЕКТИВНОСТИ РАЗЛИЧНЫХ МЕХАНИЗМОВ

РАСПРЕДЕЛЕНИЯ СЕЛЬХОЗУГОДИЙ ПРИ ЗЕМЕЛЬНОЙ РЕФОРМЕ
А.О. ГУРТУЕВ, З.З. ИВАНОВ

В работе проводится сравнительный анализ эффективности различных механизмов распределения сельскохозяйственных угодий при проведении земельной реформы в малоземельном регионе. Построена математическая модель поведения потенциальных землепользователей, позволяющая количественно оценивать эффективность различных механизмов распределения земель.

COMPARATIVE ANALYSIS OF EFFECTIVENESS OF DIFFERENT MECHANISMS FOR ARABLE LAND PLOTS DISTRIBUTION DURING AGRICULTURAL LAND REFORM
A.O. GURTUEV, Z.Z. IVANOV

The comparative analysis of different mechanisms for effective arable land plots distribution in land-poor region is carried out. The model of land-seekers behavior based on utility functions is designed. It allows quantitative appraisal for particular land parcels distribution mechanisms’ effectiveness, both in allocation and budgetary aspects.

Ключевые слова: теория механизмов; аукционы; земельная реформа; приватизация.

Keywords: mechanism design, auctions, agricultural reform; privatization.
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ИННОВАЦИОННЫЙ МЕХАНИЗМ РЕГУЛИРОВАНИЯ СЕБЕСТОИМОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ КОМПАНИЙ

В УСЛОВИЯХ МИРОВОГО ФИНАНСОВОГО КРИЗИСА

А.В. КАБАНОВ

В работе рассматривается  модель бюджетного планирования строительных компаний, являющаяся парадигмой в условиях нестабильности и флуктуации национальной валюты, с инновационной моделью оплаты труда и мотивации персонала. Приведен расчет ключевых показателей себестоимости строительных компаний, даны рекомендации и необходимые решения  для апробации системы. 

INNOVATIVE MECHANISM OF CONSTRUCTION COMPANIES
PRIME COST REGULATION UNDER GLOBAL FINANCIAL CRISIS
A.V. KABANOV
This article concerns a model of budget planning of construction companies with innovative type of remuneration of labour and staff motivation which is a paradigm under instability and national currency fluctuation conditions. This article includes calculation of key prime cost indicators of construction companies and it also gives recommendations  and solutions for the system  approbation.

Ключевые слова: парадигма, флюктуация, позитивная связь, бойент-состояние, бюджетный профицит, антиципация, вариабельность, апробация, гомеостазис, консолидация.
Keywords: paradigm, fluctuation, positive relationship, buoyant state (chaos), budgetary surplus, anticipation, variability, approbation, homeostasis, consolidation.
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ПУТИ РЕФОРМИРОВАНИЯ АПК

КАБАРДИНО-БАЛКАРСКОЙ РЕСПУБЛИКИ

Р.О. КАЛОВ

В статье рассматриваются наиболее важные итоги реализации аграрных программ последних лет, в том числе национального проекта «Развитие АПК» в Кабардино-Балкарии за 2006 – 2007 годы. Обозначены ключевые проблемы, которые уже выявились в ходе реализации нацпроекта в сфере агропромышленного комплекса республики. В работе рассмотрены особенности следующего этапа реформирования отрасли  на период до 2012 года. 

THE WAYS OF REFORMING OF AGRARIAN - INDUSTRIAL

COMPLEX (AIC) OF KABARDIN-BALKAR REPUBLIC
R.O. KALOV

The most important results of realization of the agrarian programs of the last years, including national project "Development of AIC" in Kabardin-Balkaria for 2006 – 2007 are considered in this article. Key problems that were already revealed in the course of realization of the national project in AIC sphere of the republic are denoted. Particularities of the following stage of AIC reform for a period up to 2012 are studied.
Ключевые слова: национальный проект, собственность на землю, формы организации отрасли, экология сельхозугодий, рыночные отношения, инновации в отрасли, специфика региона.

Keywords: national project, land s ownership ( property ), forms branch organizations, ecology of farm lands, market relations, innovations in a branch, region’s specifics.
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ВЕРТИКАЛЬНАЯ ИНТЕГРАЦИЯ КАК НЕОБХОДИМОЕ УСЛОВИЕ НЕОИНДУСТРИАЛЬНОЙ МОДЕРНИЗАЦИИ И ПЕРЕХОДА

К ИННОВАЦИОННОЙ ЭКОНОМИКЕ

В.В. КАРГИНОВА, В.С. ХЕКИЛАЕВ

В статье рассматривается сущность вертикальной интеграции и неоиндустриальной стадии развития экономики, их взаимосвязь, а также роль вертикальной интеграции в переходе на инновационную экономику.

THE VERTICAL INTEGRATION AS A NECESSARY CONDITION

FOR THE NEO-INDUSTRIAL  MODERNIZATION AND TRANSITION

TO THE  INNOVATION ECONOMY 

V.V. KARGINOVA, V.S. KHEKILAEV

The article considers the essence of the vertical integration and the  neo-industrial economy development stage, their interconnection, and the vertical integration’s role for the transition to innovation economy.

Ключевые слова: вертикальная интеграция, neoindustrial стадия, экономика новшества, продукт основания, производительные силы, производительные отношения, вертикальная интеграция, закон, двойная монополистическая норма, ноль profi tableness, государство - корпоративная стадия, государственный капитализм, цепь формирования стоимости, предает земле - полевая корпорация. 

Keywords: vertical integration, neo-industrial stage, innovation economy, basis product, productive forces, the productive relations, the vertical integration, law,  double monopoly rate, zero profitableness, state-corporate stage, state capitalism, the cost  formation  chain, inter - field corporation.
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РЕФОРМИРОВАНИЕ СИСТЕМЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

В КАРАЧАЕВО-ЧЕРКЕССКОЙ РЕСПУБЛИКЕ:

ОСНОВНЫЕ ТЕНДЕНЦИИ

А.М. КАРДАНОВ

В статье рассматриваются основные тенденции развития системы здравоохранения Карачаево-Черкесской Республики в условиях ее реформирования. Дана характеристика роли системы обязательного медицинского страхования в рыночных преобразованиях отрасли. Предложены основные направления развития ОМС в условиях дотационного региона и перспективы ее трансформации.

REFORMING OF SYSTEM OF PUBLIC HEALTH SERVICES

OF KARACHAY-CIRCASSIAN REPUBLIC:

THE BASIC TENDENCIES
A.M. KARDANOV

In the article the basic tendencies of development of system of public health services of Karachay-Circassian Republic in the conditions of its reformation is considered.

The characteristic of a role of system of obligatory medical insurance in market transformations of branch is given. The basic directions of development of obligatory medical insurance (OMI) in conditions of region sponsored by the state and prospect of its transformation are offered.

Ключевые слова: система здравоохранения, обязательное медицинское страхование, страховая медицинская организация, лечебно-профилактическое учреждение, реформа финансирования здравоохранения, ценообразование на медицинские услуги, затраты на лечение. 

Keywords: system of health protection, obligatory medical insurance, medical insurance organization, treatment and prophylactic establishment, reform of financing of health protection, price formation for medical services, treatment costs.
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ОЦЕНКА ПРОЦЕССА РЕФОРМИРОВАНИЯ

ПРЕДПРИЯТИЙ ЭЛЕКТРОЭНЕРГЕТИЧЕСКОГО КОМПЛЕКСА

И РАЗРАБОТКА РЕКОМЕНДАЦИЙ

ПО ЕГО СОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ

А.Ч. КОКОВ, К.Х. СОБАЛИРОВ, Р.А. ТОКМАКОВА

В статье даны комплексный анализ и оценка проводимых преобразований в электроэнергетическом комплексе России и принятых программ по его развитию. Сделаны  предложения по совершенствованию процесса реформирования, предусматривающие внесение изменений в принятые программы развития электроэнергетического комплекса. 

ASSESSMENT OF POWER INDUSTRY AND PROGRAMS FOR ITS DEVELOPMENT AND IMPROVEMENT IN REFORM PROCESS

A.CH. KOKOV, K.H. SOBALIROV, R.A. TOKMAKOVA

The article presents a complex analysis and assessment of power industry and programs for its development. Proposals for improvement in reform process, which stipulate changes in programs for power industry development, are made in the article.

Ключевые слова: развитие, электроэнергетический комплекс, реформирование, регион.

Keywords: development, electric power complex, reforming, region. 
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ПОТЕНЦИАЛ РАЗВИТИЯ РЕГИОНАЛЬНОГО АПК: МЕТОДИЧЕСКИЕ ПОДХОДЫ К УПРАВЛЕНИЮ РЕАЛИЗАЦИЕЙ

М.А. МАРЖОХОВА, А.Л. АЛАКАЕВ

Современному этапу развития аграрной политики присущи недостаточно эффективное управление, не вполне обоснованное использование экономических рычагов, определенный догматизм в целевых установках, что и актуализирует в конечном итоге  поиск направлений совершенствования механизма управления развитием потенциала АПК. Ввиду этого в статье обосновывается необходимость институциональных преобразований в региональном АПК как одного из факторов  преодоления локального кризиса и стимулирования инвестиций и инноваций в сельскохозяйственном производстве. Для решения задачи выведения отрасли из кризисного состояния  предпринята попытка поиска и реализации результативных подходов к увеличению экономического потенциала.

POTENTIAL OF DEVELOPMENT OF REGIONAL AGRARIAN- INDUSTRIAL COMPLEX: METHODICAL APPROACHES TO MANAGEMENT OF REALISATION

M.A. MARZHOHOVA, A.L. ALAKAEV

Inefficient control, not quite well-founded use of the economic levers, certain dogmatism in purposes  inherent in the present stage of development of  agrarian policy, make  the search of directions of perfection of the mechanism of management by development of potential of agrarian - industrial complex really important. So in this article the necessity of institutional transformations of regional agrarian and industrial complex is proved as one of factors of overcoming  local crisis and stimulation of investments and innovations in an agricultural production. For the solution of the problem of leading  this branch from a crisis state attempt of search and realization of productive approaches to increase  economic potential is undertaken.

Ключевые слова: потенциал АПК, рыночная инфраструктура, институциональные преобразования, геоэкономический потенциал, инновационные процессы, локальный кризис, оборотные средства, глобализационные процессы, диспаритет цен.

Keywords: agrarian and industrial complex potential,  market infrastructure, institutional transformations, geo-economic potential, innovative processes, circulating assets, globalization  processes, disparity of prices.
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ИНСТРУМЕНТАРИЙ КОМПЛЕКСНОГО УПРАВЛЕНИЯ ПРОЦЕССАМИ ИНВЕСТИЦИОННОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ ПРОЕКТОВ МОДЕРНИЗАЦИИ ТРАНСПОРТА

Л.Г. МАТВЕЕВА, Г.В. ДЕРУЖИНСКИЙ

В статье предложена концепция формирования адаптированной к специфике конкретного региона и его транспортного комплекса системы управления процессами эффективного инвестиционного обеспечения проектов  модернизации, в основе которой лежит идея использования широкого спектра приемов и инструментов оценки качества инвестиционного потенциала. 

THE COMPLEX CONTROL INSTRUMENTS

OF THE INVESTMENT PROCESSES PROVISION

OF THE TRANSPORT MODERNIZATION PROJECTS

L.G. MATVEYEVA, G.V. DEROUZHINSKY

In the article “The complex control instruments of the investment processes provisiony of the transport modernization projects” the conception of the control system of the processes of the effective investment supply of the modernization projects is offered. The system is adapted to a specific character of a particular region and its transport complex. The system is based on the idea of usage of a wide range of instruments of investment potential quality assessment.

Ключевые слова: инвестиции, транспорт, инвестиционный потенциал, модернизация, система комплексного управления.
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ГОСУДАРСТВЕННЫЙ КОНТРОЛЬ В СИСТЕМЕ

УПРАВЛЕНИЯ ФИНАНСАМИ: РЕГИОНАЛЬНЫЙ АСПЕКТ
М.А. ОДЖАЕВА 

Статья посвящена проблеме организации государственного контроля как одной из функций государственного управления. Рассмотрены органы, осуществляющие государственный финансовый контроль в Республике Калмыкия, перспективы их взаимодействия. Сделаны выводы о мерах по повышению эффективности проводимых контрольных мероприятий.

THE STATE CONTROL IN THE SYSTEM OF

FINANCIAL MANAGEMENT: REGIONAL ASPECT

M.A. ODZHAEVA

The article is devoted to a problem of the organization of the state control, as one of the functions of state management. The bodies which are carrying out the state financial control in Republic of Kalmykia and prospect of their interaction are considered. Conclusions about measures to increase effectiveness of control arrangements were made.

Ключевые слова: государственный финансовый контроль; аудит эффективности расходования государственных средств; орган финансового контроля; единые ревизионные стандарты; финансовая система.

Keywords: state financial control; audit of effectiveness of state budget expenses; financial control body; common revision standards; financial system. 
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ОСОБЕННОСТИ РАЗВИТИЯ

РЫНОЧНЫХ ОТНОШЕНИЙ И КОНКУРЕНЦИИ

В ОТРАСЛИ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РОССИИ

О.К. ПИРЦХАЛАВА

В статье рассмотрены особенности рынка медицинских услуг. Определенны субъекты и объекты конкуренции на российском рынке медицинских услуг. Выявлены факторы низкой конкурентоспособности и противоречия, возникающие при функционировании системы конкуренции в здравоохранении.
PARTICULARITIES OF DEVELOPMENT OF MARKET RELATIONS

AND  COMPETITION IN THE BRANCH OF PUBLIC HEALTH SERVICES OF RUSSIA
O.K. PIRTSKHALAVA

The article deals with features of the market of medical services. Certain subjects and objects of competition in the Russian market of medical services are defined. The lack of competitiveness factors and contradictions arising in the functioning of competition in health care are revealed.

Ключевые слова: здравоохранение, медицинская услуга, конкуренция, конкурентоспособность, социальная политика, государственное регулирование, фонд обязательного медицинского страхования.

Keywords: public health, medical service, competition, competitive ability, social policy, government control, the fund for obligatory medical insurance.
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ПРОСТРАНСТВЕННАЯ КОМПАРАТИВИСТИКА ИНВЕСТИЦИОННОЙ ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТИ СУБЪЕКТОВ ЮФО

М.В. САХТУЕВА
В статье идет речь об актуальной в условиях перехода страны на путь устойчивого территориального развития проблеме повышения инвестиционной привлекательности субъектов РФ. На примере ЮФО анализируются основные проблемы привлечения инвестиционных ресурсов в регионы, в том числе связанные с неэффективностью осуществляемой стратегии развития субъектов страны. В целях выявления слабых и сильных позиций регионов предлагается применение метода экономической компаративистики.

SPATIAL COMPARATIVENESS OF INVESTMENT APPEAL

OF SUBJECTS OF SOUTHERN FEDERAL REGION (SFR) 
M.V. SAHTUEVA
In this article the author discusses vital problem (in the conditions of transition of the country to  steady territorial development) of increase of investment appeal of subjects of the Russian Federation. On example of SFR the basic problems of attraction of investment resources in regions are analyzed, including those connected with an inefficiency of the strategy of development of subjects of the country. With a view of revealing  weak and strong positions of regions the method of economic comparativeness is offered.

Ключевые слова: регион, инвестиционная привлекательность, поляризованное развитие, компаративистика, инвестиционный потенциал, инвестиционные риски.

Keywords: region,  investment appeal, polarized development, comparative, investment potential, investment risks.
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МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ОПТИМИЗАЦИИ СОВОКУПНОЙ НАЛОГОВОЙ НАГРУЗКИ

В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
З.Х. ХУБЕЦОВА
Обосновывается необходимость установления государством оптимального уровня налоговых изъятий, определяются сущность налоговой нагрузки, ее качественные и количественные характеристики. Исследуются проблемы определения фактической величины совокупной налоговой нагрузки на экономику России, анализируются различные способы ее исчисления, представлен алгоритм расчета рассматриваемого показателя исходя из структурных элементов налоговой нагрузки. Предложены основные направления оптимизации совокупной налоговой нагрузки в Российской Федерации в части определения равновесного уровня налоговых изъятий и устранения диспропорций в распределении налоговой нагрузки по плательщикам, отраслям и территориям.

METHODOLOGICAL ASPECTS OF TOTAL TAX DUTY OPTIMIZATION IN RUSSIAN FEDERATION

Z.KH. KHUBETSOVA

In this article the necessity of establishing the optimum level  of taxes load is grounded, the essence of tax duty, its qualitative and quantitative characteristics are determined. The problems of determining the actual size of total tax duty for the economy of Russia, different ways of its calculation are analyzed; the calculation algorithm of the concerned indicator based on structural elements of tax duty is presented. Main trends of total tax duty optimization in Russian Federation are proposed regarding the equilibrium level  of tax load determination and elimination of disproportions in distributing tax duty to payers, branches and territories.

Ключевые слова: налоговая политика, параметры налогового перераспределения стоимости, налоговый оптимум, институциональные основы исследования налоговой нагрузки, оценка уровня налоговых изъятий, модель элементов совокупной налоговой нагрузки, налоговый потенциал, теория налогового предела, распределение совокупной налоговой нагрузки, рационализация ставок налогов.

Keywords: a tax policy, parameters of tax redistribution of cost, a tax optimum, institutional bases of research of tax loading, estimation of level of tax withdrawals, model of elements of cumulative tax loading, tax potential, the theory of a tax limit, distribution of cumulative tax loading, rationalization of rates of taxes.
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ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНЫЙ КАПИТАЛ В ЭКОНОМИКЕ ЗНАНИЙ

М.Ю. ШЛЯХТИН

В статье рассматривается экономическая категория «интеллектуальный капитал» и ее место в экономике знаний. Интеллектуальный капитал определяется через систему четырех детерминант-составляющих: человеческий капитал, структурный капитал, инфраструктурный капитал, потребительский капитал. Раскрывается внутренняя связь и взаимозависимость данных структурных элементов. Выделены четыре основополагающих фактора интеллектуальной среды организации.

THE INTELLECTUAL CAPITAL IN KNOWLEDGE ECONOMY 

M.Yu. SHLYAHTIN
In the article economic category «the intellectual capital» and its place in economy of knowledge is considered. The intellectual capital is defined through system of four determinants-components: the human capital, the structural capital, the infrastructural capital & the consumer capital. Internal communication and interdependence of the given structural elements is revealed. The inner connection and interdependence of these structural elements is disclosed. Four basic factors of the intellectual environment of the organization are allocated.

Ключевые слова: интеллектуальный капитал; человеческий капитал; структурный капитал; инфраструктурный капитал; потребительский капитал; интеллектуальная среда; матрица Стюарта.

Keywords: intellectual capital; human capital; structural capital; infrastructure capital; the consumer capital; the intellectual environment; Stewart's matrix.
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ВИЗУАЛЬНОЕ И ИМИТАЦИОННОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ

В ЖИЗНЕННОМ ЦИКЛЕ ИНТЕРНЕТ-ПРИЛОЖЕНИЙ

С.М. ЩЕРБАКОВ 

Рассматривается экономическая сторона процессов построения, использования и развития интернет-приложений. Приводятся особенности жизненного цикла интернет-приложений, обсуждается роль моделирования  для принятия решений в ходе построения и развития интернет-приложений предприятиями и организациями. Предлагается использование метода автоматизированного синтеза имитационных моделей на основе визуальных UML-моделей интернет-приложений.

VISUAL MODELING AND SIMULATION 

IN THE INTERNET-APPLICATION LIFECYCLE
S.M. SHCHERBAKOV

The economic aspects of web-application construction, usage and improvement are considered. The features of internet-applications lifecycle are presented. The role of modeling with the purpose of web-application construction and development by firms and organizations is discussed. The method of the computer-aided synthesis of simulation models on the basis of visual UML-models of internet-applications is offered.

Ключевые слова: интернет-приложение, экономическая эффективность, моделирование, UML, имитационная модель.

Keywords: web-application, economic efficiency, modeling, UML, simulation model.
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МЕТОДИЧЕСКИЕ АСПЕКТЫ ФОРМИРОВАНИЯ СИСТЕМЫ КООПЕРАЦИИ И ИНТЕГРАЦИИ В АПК РЕГИОНА

З.Г. ЭДИЛОВА, М.С. БЛИЕВ, М.М КОДЗОКОВ
В статье рассматриваются возможные пути преодоления кризисной ситуации в АПК региона путем усиления многоотраслевых связей между предприятиями данной отрасли хозяйствования. Авторы предполагают, что экономическая целесообразность создания агропромышленных объединений на основе равноправных и партнерских отношений позволит предприятиям АПК консолидировать финансовые ресурсы, использовать более гибкие цены, удовлетворяющие интересы фирмы-интегратора и сельхозпроизводителя, ввести единое стратегическое планирование, единый налог, уменьшить затраты и потребность в оборотных средствах.

METHODICAL ASPECTS OF FORMATION OF SYSTEM

OF COOPERATION AND INTEGRATION IN REGION’S

AGRARIAN-INDUSTRIAL COMPLEX

Z.G. EDILOVA, M.S. BLIEV, M.M. KODZOKOV
The article studies possible ways of overcoming of a crisis situation in agrarian - industrial complex of region by strengthening diversified communications between the enterprises of the given branch of economy. Authors assume that economic feasibility of creation of agro-industrial associations on the basis of equal rights and partner relations will allow the agrarian-industrial complex enterprises to consolidate financial resources, to use more flexible prices satisfying interests of firm-integrator and the agricultural manufacturer, to implement uniform strategic planning,  uniform tax, to reduce expenses and requirement for circulating assets.

Ключевые слова: АПК региона, интеграция и кооперация сельскохозяйственных предприятий, типы агропромышленных объединений, организация машинно-технологических станций, государственное регулирование процессов интеграции.

Keywords: region agrarian and industrial complex, integration and cooperation of the agricultural enterprises, types of agro-industrial associations, the organization of machine-technological stations, state regulation of processes of integration.
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РУССКИЕ ЗАИМСТВОВАНИЯ В СОСТАВЕ ЛЕКСИКИ
КАРАЧАЕВО-БАЛКАРСКОГО ЯЗЫКА

Л.Х. МИСИРОВА

Статья посвящена весьма актуальной теме, так как процесс взаимодействия языков, в результате которого происходит заимствование, является непрерывным. Русский язык служит языком межнационального общения для всех народов Российской Федерации. Под его влиянием лексика многих языков, в том числе и карачаево-балкарского, обогащается и пополняется новыми понятиями и реалиями. Русизмы в составе лексики карачаево-балкарского языка являются самыми многочисленными. В настоящее время в карачаево-балкарском языке функционирует около 8000 русских заимствований.

RUSSIAN BORROWINGS IN THE STRUCTURE

OF KARACHAY-BALKAR LANGUAGE LEXICON
L. MISIROVA

The theme of the article is vital today, because the process of the interaction of languages which result in borrowings is continuous. The Russian language is the language of international communication for all nations of Russian Federation. It influences upon many languages including Karachay-Balkar language enriching their lexicon  and supplementing them with new notions and terms . Rusizms (words of Russian origin) in the structure of lexicon of Karachay-Balkar language are the most numerous. Today, about 8000 Russian borrowings  exist in Karachay-Balkar language.

Ключевые слова: заимствование, карачаево-балкарский язык, дописьменный период, письменный период, русизмы, термины, лексика.
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ПОРЯДОК СЛОВ    В     РАЗГОВОРНОЙ РЕЧИ

(НА МАТЕРИАЛЕ СОВРЕМЕННОГО

КАРАЧАЕВО-БАЛКАРСКОГО ЯЗЫКА)

М.З. УЛАКОВ, Р.Б. ЖАШУЕВ

Разноплановость, сложный характер разговорной речи (РР) предполагает наличие множества различных подходов к изучению ее природы. Анализ теоретических работ русских и тюркских языковедов в этой области показал, что наиболее ярко РР выражается в синтаксисе. В данной статье рассматривается порядок слов карачаево-балкарской РР как неотъемлемый компонент разговорной структуры речи.

WORD ORDER IN   INFORMAL (COLLOQUIAL)  SPEECH

(ON THE MATERIAL OF MODERN 

KARACHAY - BALKAR LANGUAGE)
M.Z. ULAKOV, R.B. ZHASHUEV

Multiplane, complex character of informal conversational speech (ICS) assumes presence of set of various approaches to studying of its nature. The analysis of theoretical works of Russian and Turkish linguists in this sphere has shown that the ICS is expressed brightest in syntax. In present article the word order of Karachay-Balkar ICS, as the integral component of colloquial structure of speech is considered.

Ключевые слова: порядок слов, карачаево-балкарский язык, разговорная речь.

Keywords: word order, Karachay-Balkar language, informal conversation, colloquial speech.
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